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Message for CUPE members
designated essential

Your Centralized Bargaining Team and members on the picket lines
feel so supported by their fellow sisters, brothers and friends who have
been designated essential. Having you join them on the lines and bring
gestures of kindness has shown a true sense of solidarity. Keep up the
good work on your breaks and days off!

As a precautionary note, please be sure you are not joining the picket
lines on “work hours”. Your protection in this good fight is very
important.

In solidarity,
Your CUPE Centralized Bargaining Team

Message pour les membres du SCFP

désigné.e.s essentiel.le.s

Votre équipe de négociation centralisée et les membres sur les lignes
de piquetage se sentent tellement soutenus par leurs consceurs,
confreres et amis qui ont eté désigné.e.s essentiel.le.s. Le fait que vous
Vous joignez a eux sur les lignes de piquetage et que vous apportez
des gestes de gentillesse témoigne d'un véritable sens de la solidarité.
Continuez a faire du bon travail pendant vos pauses et vos jours de
congeé !

A titre de précaution, assurez-vous de ne pas rejoindre les piquets de
gréeve pendant les "heures de travail". Votre protection dans ce bon
combat est tres importante.

En toute solidarité,
Votre équipe de négociation centralisée du SCFP
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